

DANANÉ

L'ONG COSTO explique le certificat foncier



Benjamin Koré

Le sous-prefet de Zoneu et Yoro Dan entourés des villageois.

L'organisation non gouvernementale (ONG) baptisée Coalition pour la sécurisation des terres de l'ouest (COSTO) mène une campagne pour dissuader les populations de vendre leurs terres. Elle sensibilise sur les nouvelles dispositions concernant la gestion du foncier en milieu rural.

Le mercredi 21 juin, COSTO a initié une rencontre avec plus d'une cinquantaine de leaders villageois dont 37 chefs de villages dans la salle de la sous-préfecture de Mahapleu, dans le département de Danané.

Les échanges qui ont été suivis par le sous-préfet de Zoneu, M. Simon Aké ont eu pour objet de faire prendre conscience aux autorités traditionnelles des conflits fonciers récurrents dans la région et leur faire comprendre que la

terre ne doit pas être bradée mais sa gestion doit obéir à la loi.

Le président de l'ONG, Yoro Dan a expliqué à son auditoire, les mesures prises par le gouvernement dans le souci, selon lui, de faciliter l'obtention du certificat foncier.

Yoro Dan s'est référé à la loi n°2019-868 du 14 octobre 2019 et au décret n°2023-378 du 3 mai 2023 qui, a-t-il, rappelé fixe les conditions et les modalités de gestion des questions du foncier rural.

Il a sensibilisé les chefs de village afin d'encourager leurs administrés à accorder un intérêt à l'opération d'immatriculation des terres pour l'obtention des certificats fonciers. ■

DIMBOKRO

La mutuelle de Kouadio Ettienkro prime les meilleurs élèves



Appollinaire Kouadio et ses camarades ont encouragé élèves et enseignants.

La célébration de l'excellence à l'école, la promotion de la culture du terroir et le sport étaient au cœur des retrouvailles dans le village de Kouadio Ettienkro, dans la sous-préfecture de Nofou. Les populations de cette contrée du département de Dimbokro, dans la région du N'zi, ont répondu mercredi 21 juin à la première édition de la journée culturelle et d'excellence.

A ce rendez-vous, la mutuelle de développement du village s'est montrée généreuse à l'égard des élèves de l'école primaire. Son président, Appollinaire Kouadio et ses frères et sœurs ont primé les meilleurs élèves. Selon Appollinaire Kouadio, sa mutuelle a remis des

kits scolaires et des sacs aux élèves du primaire.

La mutuelle s'est engagée à assurer pour 60 élèves, les frais de souscription à la Couverture maladie universelle (CMU).

Pour les élèves admis en 6ème, ils ont reçu des soutiens financiers et des tenues. En plus, la mutuelle s'est engagée à assurer les frais d'inscriptions en ligne de 13 élèves qui mettent les pieds en 6è.

Quant aux enseignants, ils ont reçu de la part de la mutuelle, du matériel de sport, des kits didactiques et des kits alimentaires.

Concernant le volet culturel de la journée, les populations ont assisté aux sketches sur l'importance de la scolarisation des enfants. La journée a donné lieu à la production des danses menacées de disparition comme le Ndolo et le Gbo. La partie sportive a servi un cross et du handball.

Pour la circonstance, Appollinaire Kouadio, par ailleurs secrétaire national du FPI chargé de Dimbokro et Abigui, avait à ses côtés le sous-préfet de Nofou, Guy Roger Assié et des cadres du village.

B.K

Les échos du pays profond

Une sélection de Benjamin Koré

GRAND-LAHOU

Le château d'eau de Bacanda mis en service

L'eau coule du nouveau château d'eau dans le village de Bacanda, dans le département de Grand-Lahou.

L'infrastructure réalisée par le conseil régional des Grands Ponts, a été mise en service le samedi 24 juin dernier par Jean-Benoît Papa Nouveau en tant que vice-président de l'institution régionale que préside le Pr Daniel Sess.

GAGNOA

Le directeur du CAFOP, Moriféré Savané part à la retraite

La cour du CAFOP de Gagnoa a servi de cadre, le vendredi dernier, à la cérémonie d'hommage au directeur de l'établissement, Moriféré Savané qui fait valoir ses droits à la retraite.

Le préfet de la région du Gôh, Lancina Fofana s'est associé à ses administrés du monde de l'éducation pour célébrer un des leurs. La fête d'au revoir au directeur s'est déroulée la veille du baptême de la 45è promotion des élèves-maîtres du CAFOP.

KORHOGO

Le chef de l'IEPP-Est n'est pas content des résultats scolaires.

Le chef de la circonscription de l'inspection d'enseignement préscolaire et primaire (IEPP) de Korhogo-Est, Benoît Boehi n'est pas satisfait du taux de réussite de 36,46 % récolté par ses établissements.

Au cours de la réunion bilan du 23 juin dernier, il a exhorté ses enseignants à redoubler d'efforts pour améliorer les rendements.

BONGOUANOU

La fête de la musique dédiée à Ahossi

La 5è édition de la fête de la musique organisée par la direction régionale de la culture et de la francophonie du Moronou a été dédiée à la musique Ahossi. Cette musique populaire, prisée du terroir, a été mise à l'honneur à la fête, le 23 juin, dans la cour de la direction régionale. Le célèbre orchestre Ahossi de Kinimokro a été déplacé pour une production.

M'BATTO

Le tournoi de la fraternité débute le 9 juillet.

La compétition de Maracaña de la commune de M'Batto débute le 9 juillet prochain pour s'achever le 13 août dans la ville.

Le tournoi de la fraternité qui est à sa deuxième édition est doté du trophée Steve Koua, potentiel candidat du FPI aux municipales. Selon le parrain, ce sont 15 équipes qui en décrocheront au stade Etat-major de M'batto pour s'offrir la coupe.

GUIBEROUA

Guillaume Liby parraine la nuit du bazin

Cadre de banque, fils de Guibéroua et membre de la direction du FPI, Guillaume Liby assure le parrainage de la nuit du bazin.

La 4è édition de cet événement culturel est annoncée pour le jeudi 29 juin prochain dans la ville de Guibéroua. Naturellement comme son nom l'indique, le bazin est la tenue exigée.

Il est prévu au programme un tournoi de Maracaña.

TOUMODI

Deux braqueurs condamnés à la prison à vie

Les deux braqueurs qui troublaient la quiétude des populations de Yamoussoukro ont été jugés, le 22 juin par le tribunal de Toumodi. Ils ont été reconnus coupables des faits mis à leur charge et condamnés à la prison à vie.

Les malfrats Fofana Yacouba et Arnaud Koffi Koffi, tous deux ivoiriens, ont été épinglés le 16 juin par la brigade criminelle à Yamoussoukro.

Selon les témoins, à la barre, devant la juge Paule-Richmonde Mohiro, les prévenus ont reconnu avoir perpétré de nombreuses attaques souvent meurtrières. Leurs actes valent à chacun d'eux la prison à vie. Ils ont été conduits au camp pénal de Bouaké pour y purger leur sentence. ■